

Bélarus : Minsk de nouveau obsédé par les ‘parasites sociaux’

Description

Il existe au Bélarus des « Commission parasites », dont la mission consiste à traquer les parasites sociaux, ces personnes sans emploi, qui bénéficient de minima sociaux, ne paient pas plein pot le chauffage, l'eau ou l'électricité ou ont trop souvent recours aux services de médecine...

Ces commissions sont généralement composées de 10 à 15 personnes, représentants de la police, du fisc et des autorités locales. La plupart d'entre elles ont déjà établi leur calendrier de travail pour l'année 2026.

Le ministère de l'Intérieur bélarusse propose d'introduire le principe de responsabilité administrative pour ceux qui se rendraient coupables de « *non-respect des obligations en matière d'emploi ou de traitement médical* ».

Il y a un an exactement le président en exercice du Bélarus, Aliaksandr Loukachenka avait déclaré qu'il fallait attirer plus activement sur le marché du travail ceux qui ne sont pas en activité. Selon lui, il ne devrait pas y avoir de « *clochards et de parasites* » dans le pays.

Sources : Charter97, Zerkalo.

date créée

20/01/2026

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou